

10/04/2007 : Trois questions posées à Patrick après les essais de 307 WRC :



... à la question "**Patrick**, quelles sont tes premières impressions sur les essais de 307 WRC ?

... réponse de **Patrick** :

- " C'est une reprise en main, avec une nouvelle voiture et huit mois d'absence. La météo nous a imposé des conditions pour le moins capricieuses, passant du bien mouillé le matin au sec l'après midi.

Heureusement, je n'ai pas trop de difficulté à m'habituer à une auto que je ne connais pas et j'ai éprouvé un bon feeling avec la voiture.

La base est utilisée couramment par **Bozian Racing**, mais des travaux dans la partie supérieure l'ont raccourcie, ce qui nous a privés de temps de référence. ".

... à la question " Est-il possible d'établir une comparaison entre la Xsara et la 307 ? "

... réponse :

- " Ce sont deux autos différentes, mais il n'est pas possible de dire à priori qu'une est plus rapide que l'autre. J'ai un bon feeling avec la 307, mais j'en avais aussi un bon avec la Xsara après les essais de l'an dernier. Evidemment cela va vite, mais sur une base d'essais que l'on connaît vite par coeur, il est difficile de se rendre compte. Sans comparaison de chrono avec les autres, il est difficile d'en dire plus."

... à la question " Comment se passe le retour chez **Bozian Racing** ? "

... réponse :

- " C'est un avantage certain de connaître déjà l'équipe et ses façons de travailler. Je suis heureux de repartir pour une nouvelle saison avec l'équipe Bozian et au Lyon Charbo, il y aura encore des réglages à affiner pour être au mieux avec l'auto pour être devant les autres. "

